



Xóchitl Gálvez ha llegado a enriquecer a la alianza: Santiago Creel

Luego de que la senadora por el PAN, Xóchitl Gálvez, ganara terreno en la opinión pública, como la figura quién podría representar a la alianza entre el PAN, PRI, y el PRD, desbancando al diputado federal, Santiago Creel, el legislador aseguró que al momento no hay contienda, sino unidad, y que la senadora ha llegado a enriquecer al movimiento. “Yo le di la bienvenida y fui el primero, es amiga y compañera, y ella viene a enriquecer este proceso. Y así lo veo con Enrique de la Madrid, con Beatriz Paredes y con el resto, vamos a hacer un gran equipo. La gente va a decidir quién debe de coordinar el Frente Amplio por México, y yo ya tomé mi decisión, la gente va a decidir en dónde debo estar, pero ahí voy a estar, que nadie dude de eso”, dijo en entrevista a medios de comunicación en su visita a Jalisco.

<https://www.informador.mx/jalisco/Santiago-Creel-Xochitl-Galvez-ha-llegado-a-enriquecer-a-la-alianza-20230713-0116.html>